
Ocho mexicanos se alistan para Campeonato Panamericano de bádminton

- El evento se desarrollará en Guatemala del 28 de abril al 2 de mayo; repartirá puntos en el ranking rumbo a los Juegos Olímpicos



Lino Muñoz Mandujano, badmintonista mexicano durante competencia. Cortesía

Autor
Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte

Fecha de publicación
27 de abril de 2021

Categoría
Comunicado

Luego de las tres medallas cosechadas en el Perú Internacional 2021, que se desarrolló en la ciudad de Lima, la delegación mexicana de bádminton voló a Guatemala donde tendrá actividad en el XXIV Campeonato Panamericano Individual 2021, el cual se celebrará del 28 de abril al 2 de mayo con la presencia de representantes de 15 países y que será el último evento en el continente americano previo a los Juegos Olímpicos.

El certamen, avalado por la Federación Mundial de Bádminton (BWF, por sus siglas en inglés), será puntuable para la próxima justa verano y México será representado, en la categoría singles varonil, por Lino Muñoz Mandujano, olímpico en Río 2016 y que continúa en busca de asegurar su pase a Tokio 2020 al estar ubicado en la posición 71 del ranking mundial, así como por Job Castillo Galindo, Luis Armando Montoya Navarro y Armando Gaitán Fausto.



En la rama femenil, Haramara Gaitán Fausto, posicionada en el puesto 87 del ranking mundial, tendrá actividad con el objetivo de continuar sumando puntos rumbo a la cita olímpica; Sabrina Solís, Vanessa Villalobos Vázquez y Vanessa García Contreras también verán acción en tierras centroamericanas.



En la modalidad de dobles, Job Castillo y Luis Armando Montoya conforman el binomio varonil, mientras que Sabrina Solís y Vanessa Villalobos lo harán en femenino; no obstante, en la modalidad mixta, México mandará a la cancha a dos parejas compuestas por Luis Armando Montoya - Vanessa Villalobos y Armando Gaitán - Vanessa García.



El evento, que tendrá como escenario las instalaciones del colegio Sagrado Corazón de Jesús, en la zona capitalina del país, reunirá a más de un centenar de atletas, por lo que la Federación Nacional de Bádminton de Guatemala emitió los protocolos de seguridad a seguir debido a la pandemia por covid-19 y así salvaguardar la integridad de los asistentes.

Contesta nuestra encuesta de satisfacción. 